



西河原小だより

平成 30 年 6 月 29 日(金)
茨木市立西河原小学校
校長 前田 浩二

～一人ひとりが輝き、笑顔と学びがあふれる学校に～

- あいさつをする。
- しっかり話を聞く。
- 友だちを大切にすること。
- チャレンジすること。
- ルールを守る。
- 夢や目標をもつ。

～人と人のつながりに有難さと元気～

6月18日(月)朝7時58分、私はいつものように、朝、子どもたちの登校を迎えようと地域の方と正門に立っていました。その時、地面に立ってられないくらい大きな地震が起きました。「うそだろ！早く治まってくれ。子どもたちは大丈夫か?」。その気持ちで心が動揺していました。地域の家々は大丈夫か、火災は起こっていないか、家族は・・・など、23年前の阪神淡路大震災が頭をよぎりました。登校してきた子どもたちは、適時お迎えに来ていただいたお家の方と帰っていただきました。その後のニュースで、小学生の女子児童が登校中に、犠牲になったことを知りました。プールの壁が倒れ亡くなるという絶対にあってはいけない悲しい事故が起こりました。その児童のご冥福を祈るばかりです。この地震を境に私たちの生活は一変しました。ライフラインが止まり、家屋の破損など日々生活を送ることの困難な状況が、校区内、校区周辺、市内と見えてきました。これからの生活に見通しが持ちにくいご家庭も多くおられます。避難所に行かれた方、一時身寄りを頼って避難する方等もおられます。その中で子どもたちは、登校しています。子どもたちには、「どんなことでもいいのでお話ししてくださいね」と伝えています。今回の地震以後、保護者、地域のみなさんには登下校をはじめ、子どもたちを見守っていただき本当にありがとうございます。あの阪神淡路大震災のときと同様、人と人のつながりの有難さを感じ、元気をいただいています。子どもたちにとって、楽しみにしていたプール開きもプール壁撤去に伴い延期となり、ご不便をおかけしています。もうしばらくお待ちください。

新聞に「誰でも日々の中で思わぬ窮地に陥ることがある。そこから脱しようと懸命な人を『応援したい』という気持ちが人間には備わっている」とありました。

私たち教職員は、子どもたちの何気ない表情、気持ちに寄り添い、保護者、地域の方の声に耳を傾け、ともに復興をめざして頑張っていきたいと思えます。

(校長・前田 浩二)

「緊急援護費」

本市におきましても、災害により学用品費が使用不能となったとき、かかる費用を、20,000円を限度に支給される「緊急援護費」という制度があります。
今回の震災でそのような状況がある場合は、学校または担任にご連絡ください。」



日	月	火	水	木	金	土
1	2 個人懇談① 読書タイム 要点監視	3 個人懇談②	4 個人懇談③ のびのびタイム 放課後子ども教室・いばらきっこスタディー	5 個人懇談④ 学校朝会 3年福祉体験	6 個人懇談⑤	7 PTA役員会・運営委員会 校庭開放
8	9 読書タイム 非行防止教室 (6年)	10	11 のびのびタイム 放課後子ども教室 校庭開放・いばらきっこスタディー	12 児童朝会 クラブ 防災教育(6年)	13 NET	14
15	16 海の日	17 要点監視	18 のびのびタイム 放課後子ども教室・いばらきっこスタディー	19 給食終了 大掃除	20 終業式 地区児童会	21 ふるさと祭り
		短縮時間割				
		短縮期間：7/17(火)～8/31(金)				
22 ふるさと祭り 予備日	23 水泳指導①	24	25 校庭開放	26 水泳指導②	27 水泳指導③	28
29	30 水泳指導④ 図書館開放	31 水泳指導⑤ 図書館開放	7月17日(火)から短縮授業が開始されます。 4時間授業で給食を食べて、1時30分頃下校します。			

- ☆個人懇談期間は14時20分頃下校します。
- ☆終業式の日は、10時40分頃下校予定です。
- ☆夏休みの水泳指導について

7月…23日、26日、27日、30日、31日
8月…1日、2日、3日、6日、7日、8日、9日、21日、22日、23日 全15回予定しています。ただ、プールの外壁工事の都合により変更があるかもしれません。随時お便りにてお知らせします。

- ☆8月の主な行事予定(工事の都合により連水については変更があるかもしれません。)
- 27日(月)始業式(11:30下校) 28日(火)給食開始 29日(水)6年生連合水泳大会 31日(金)連合水泳大会予備日・短縮終了(6年生は29、31日はお弁当が要ります。)

☆今年の運動会は、9月30日(日)です。予備日は10月3日(水)です。

7月の生活目標
「持ち物の整理整頓をしよう」
7月の給食目標
「正しい食べ方をしよう」



大縄大会 体育委員を中心にフレンドクラスで記録にチャレンジしました。高学年が低学年をひっぱり、声を出し合い、協力して記録を伸ばしました。



町探検 2年生が校区にある公共施設や店舗などを探検しました。公園での休憩では学校にない遊具で楽しみました。



田植え 地域の方のご協力をいただき、5年生が田植え体験をしました。泥の中に足をいれるだけでも一苦労。実りの秋が楽しみです。



あいさつ運動 三島中・太田中のみなさんとともに挨拶運動に取り組みました。



プール清掃 5・6年生でプール開きに向けて、みんなでプール清掃に励みました。